



Sehr geehrte Eltern,

Tag 10 der Schulschließung und wir möchten Sie auch weiterhin täglich mit den aktuellsten Neuigkeiten aus unserem Bereich informieren.

1. Der Förderalismus

Der deutsche Förderalismus im Bildungsbereich verhindert scheinbar auch in der Coronakrise gemeinsames Handeln der Länder. Die Abiturprüfungen stehen ab 30.04.2020 bundesweit an und die Schülerinnen und Schüler hätten sich jetzt eine eindeutige Positionierung gewünscht. Stattdessen gibt es nun wieder länderspezifische Regelungen: Bayern und Baden-Württemberg verschieben vorläufig die Prüfungen nach hinten, Hessen hat mit den Prüfungen begonnen und Schleswig-Holstein hat die Prüfungen offensichtlich abgesagt. Rheinland-Pfalz ringt noch um eine Lösung und wird wohl in Kürze eine Entscheidung bekanntgeben. Konkretes kann zu diesem Zeitpunkt noch nicht vermelden.

2. Kommunikation in Zeiten von Corona

Die Kommunikation verläuft auf der schriftlichen Ebene per Email und Messenger ganz zufriedenstellend. Die gesamte Schulleitung trifft sich seit Beginn der Schulschließung täglich um 11:00 Uhr zu einer Videokonferenz. Dieses Meeting ist für uns alle sehr wichtig, um Einzelheiten gemeinsam zu beraten. Heute hat auch zum ersten Mal eine Videoschaltung mit der gesamten Schülerversammlung und den Vertrauenslehrern stattgefunden. So ist es für uns möglich, alle Nöte und Probleme direkt zu besprechen und Lösungen zu finden. Ebenso stehen wir mit der Elternvertretung in ständigem Kontakt. Ich kann nur feststellen, dass die Schulgemeinschaft des Are-Gymnasiums ganz außergewöhnlich zusammensteht und Hilfsbereitschaft auf allen Ebenen großgeschrieben wird.

Für Rückmeldungen sind wir in diesen Zeiten der Isolation immer sehr dankbar.

In diesem Sinne viele Grüße und bleiben Sie gesund!

Heribert Schieler

- Schulleiter -